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                                                          ATA 033/2014 
 
Aos vinte e nove dias do mês de setembro do ano de dois mil e quatorze, às dezoito horas, 
no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima terceira SESSÃO ORDINÁRIA, da 
segunda Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os 
Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Laureni 
Garcia Pagini, Marcos Cesar Garcia, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo Semensatto de 
Lima e Tiago Pacheco Govoni. Estavam presentes ainda, assessorando os vereadores, os 
servidores: Norberto Fontana Ferri, Dalvana dos Passos Garcia, Ionice da Silva Cegaspini 
e Solange Semensatto Amengual. Havendo quórum, o Presidente Nercio, invocando a 
proteção de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 032/2014, previamente 
disponibilizada aos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou-
se à leitura das correspondências: RECEBIDAS DO EXECUTIVO: Não houve. 
RECEBIDAS DO PLENÁRIO: Of. Plenário nº 006/14 solicitando retirada de trâmite do 
Projeto de Lei Legislativo nº 007/2014 do Vereador Diogo; Of. Plenário nº007/14 
encaminhando Projeto de Lei Legislativo nº 008/14 dos Vereadores Diogo e Laureni. 
RECEBIDAS DE TERCEIROS:Não houve. EXPEDIDAS AO EXECUTIVO: Of. n° 
049/2014 enviando proposições aprovadas na sessão passada. EXPEDIDAS A 
TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR ELOMAR saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Comentou sobre uma das indicações que estaria colocando 
juntamente com o colega Vereador Rodrigo a qual pede melhorias na estrada da 
Produção, próximo ao Cerro dos Cabritos, pois está havendo uma grande deficiência nas 
estradas e tem recebido várias reclamações em relação à estrada da entrada dos 
Pachecos até a residência do Senhor Cléo e na entrada da residência da Senhora Eliane 
que hoje encontra-se mais parecido com uma piscina do que com uma estrada e pediu ao 
Executivo que o mais breve possível seja feito um aterro com levantamento da estrada que 
está em uma situação vergonhosa, pediu também a colocação de cascalho na entrada da 
residência, pois o local é um ponto comercial com trânsito de veículos e estacionamento. 
Comentou que estaria colocando um pedido para melhoramento em algumas estradas do 
Gramal a qual a comunidade teria solicitado ao Vereador, esta que está um pouco 
esquecida pelo Executivo e a comunidade está ansiosa para que esses problemas de 
acesso sejam resolvidos, pediu ao Executivo que tome as devidas providências o mais 
breve possível naquela localidade.  Comentou sobre a indicação que estaria colocando 
para que o Executivo crie o um setor de reposição de algumas peças de maquinários 
agrícolas, pois temos passado por algumas dificuldades e às vezes máquinas ficam 
paradas por falta de não ter algumas peças em estoque como arados e mangueiras 
hidráulicas, pois as vezes as máquinas ficam mais de uma semana desativadas por falta 
de alguma peça, causando muitas vezes o atraso do serviço para os agricultores e relatou 
que a administração tem que se precaver tendo um setor que cuide dessa parte, pois 
estamos em época de preparação das terras e os agricultores precisam do serviço e não 
podemos permitir que as pessoas não recebam seus serviços enquanto temos 
maquinários que ficam uma ou duas semanas parados por falta de uma simples peça, 
relatou que havendo um estoque de reposição de peças não precisaria esperar todo o 
tempo de um processo de compra para realizar o serviço e dessa maneira evitaria atrasos 
na realização desses serviços. Comentou sobre o Veto que  estaria em pauta que veta a 
emenda nº 01 do Projeto de lei nº 028/2014, relatou que quando colocaram a emenda 
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abriram um espaço de proporcionar a participação das entidades junto a Comissão de 
Trânsito, pediu a atenção e compreensão dos colegas Vereadores, pois quando a emenda 
foi apresentada pela Bancada do PMDB todos os Vereadores foram favoráveis e o 
Executivo não concordou com a proposta a qual foi encaminhada por essa Casa e 
aprovada por unanimidade e no seu direito legitimo vetou totalmente a emenda e pediu a 
colaboração dos colegas para mostrar a força e a eficiência dessa Casa e da decisão dos 
colegas Vereadores que estão olhando pela transparência e abrangências das 
oportunidades das entidades representativas do nosso Município. Usou a tribuna o 
VEREADOR ILO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes. Primeiramente agradeceu o Executivo pela Audiência Pública realizada 
nessa Casa, relatou que ficou impressionado com o valor gasto na saúde e relatou que 
esse setor merece, mas mesmo com esse valor altíssimo sendo usado ainda existem 
algumas reclamações na área da saúde, principalmente no setor odontológico que 
encontra-se com falta de material como agulhas, luvas e anestesias e no ponto de vista do 
Vereador está acontecendo alguma desorganização da administração e relatou que é 
sabedor que muitas pessoas deixaram de ser atendidas por falta de material e por falta de 
estoque dos mesmos, fez o pedido ao Executivo e Secretária de Saúde que tomem mais 
cuidado com o material, pois estão pagando caro por um profissional e este não pode 
realizar atendimento por falta de materiais. Usou a tribuna o VEREADOR MARCOS, 
saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, 
agradeceu a presença de todos e relatou que defende muito a Sessão Itinerante, realizar 
as Sessões no interior para aqueles que não podem participar aqui, conhecer o trabalho 
dos Vereadores. Agradeceu o Executivo pela realização de uma Audiência Pública com 
apresentação do relatório quadrimestral de gestão da Secretaria de Saúde, onde 
apresentaram bons números apesar da crise que temos passado, relatou que a região 
Costa Doce que é nossa vizinha já apelou para questão do horário reduzido para a 
diminuição de custos e fechar o ano com as contas em dia, porque essa é uma dificuldade 
de todos os Municípios e não exclusividade de Barão do Triunfo. Comentou sobre o que o 
Vereador Ilo teria falado a respeito do percentual passado à saúde, relatou que realmente 
é um percentual alto e está sendo usado o dobro do mínimo exigido pela Federação, 
relatou que tivemos aqui no Posto Central meses com novecentos a mil e cem 
atendimentos que é um número bastante alto e dessa maneira sabemos que temos 
profissionais trabalhando efetivamente para a saúde dos nossos Munícipes e na questão 
de faltar agulhas ou anestesias isso é inadmissível, mas talvez tenha sido um caso entre 
esses mil e cem atendimentos, mas a maioria com certeza está aprovando o atendimento. 
Comentou sobre uma indicação que estaria colocando, relatou que esteve conversando 
com o Prefeito que além da preocupação com a saúde, obras, agricultura e educação 
também devemos nos preocupar com o embelezamento da nossa cidade e a referida 
indicação é o plano de pavimentação comunitária para execução de obras e serviços de 
melhoria urbana, que seria a pavimentação de ruas com a parceria da Prefeitura com a 
comunidade, podendo ser barato para os dois, relatou que é sabedor de vários Municípios 
da região que já estão usando esse sistema e gostaria que o Prefeito olhasse com carinho 
para esse Projeto e fizesse o possível para conseguir colocar em prática. Comentou sobre 
o Veto que estaria em pauta, relatou que o Projeto de Lei nº 028/14 que cria Comissão de 
Trânsito Municipal de Barão do Triunfo, mas que na verdade não cria e sim modifica 
algumas coisas, relatou que a emenda colocada foi realmente aprovada por unanimidade, 
mas em uma melhor avaliação do Projeto tiveram a grata satisfação de entender que a 
Comissão que está sendo criada é simplesmente uma Comissão de pareceres e não tem 
autonomia para decisões e que quem tem a autonomia final mediante o parecer da 
comissão é o Prefeito Municipal, relatou que muitas vezes a questão do veto e de 
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emendas é esquecido o interesse público que é o que mais tem que pesar nessa hora e 
pediu para os colegas Vereadores que analisem bem essa questão, porque estão aqui 
para defender o melhor para o Município e para a comunidade. Comentou sobre o 
desaparecimento da Patrola e relatou que no Rio Grande do Sul somente o Município de 
Nova Bréscia e Barão do Triunfo teria acontecido o roubo de uma Patrola e por procuras e 
insistências de alguém dos órgãos competentes essa patrola foi encontrada e hoje só está 
sendo aguardado ser feitos os trâmites legais para em breve ser reincorporada nos 
quadros da Secretaria de Obras, relatou que foi um das melhores noticias para o 
Município, relatou que quando a patrola sumiu fizeram muitas chacotas e hoje ainda 
existem alguns negativos que estão colocando em redes sociais que a patrola teria sido 
escondida e é triste ver coisas assim, pois a máquina foi encontrada bem longe do 
Município e com várias provas. Relatou esse aparecimento seria como um tapa de luva em 
quem só pensa negativo e só puxa o Município e a administração para trás. Agradeceu a 
presença de todos e desejou uma boa noite. Em COMUNICAÇÕES, os vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR OSMAR, saudou o Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes. Comentou sobre a questão colocada pelo colega Vereador Elomar de 
ser criado um almoxarifado de uma forma mais surtida e relatou que seria uma ótima ideia, 
mas também aumentaria muito os custos para a administração, onde teria que realizar 
contrato de mais um funcionário e de um guarda, pois já teve vários funcionários da 
Prefeitura que tomaram posse indevida de pneus e de outros materiais e não foram 
mencionados do tal processo, mas que foi constatado de todas as formas, relatou que é 
lamentável que muitas vezes as pessoas procuraram empregos, procuram um destaque a 
nível de Município que possa ter a incumbência de zelar pelo Município, mas não faz da 
maneira que deveria, pois quando se trata de uma Prefeitura os bens são públicos e sendo 
público se torna sendo de todas as pessoas do Município, só que muitas vezes vem o 
pensamento individual, o pensamento interesseiro e isso é uma coisa que preocupa o 
nosso Município e relatou que o nosso Executivo não tem o mínimo de interesse de fazer o 
uso indevido daquilo que é do povo. Relatou que seria muito bom se conseguissem criar 
esse setor e que os próprios funcionários sentissem que aquilo é um bem do povo, pois o 
funcionário também iria ter incumbência como funcionário independente do seu setor de 
trabalho e deveria zelar pelo que é do povo. Comentou sobre o furto da patrola e relatou 
que nunca mencionou sua preocupação em tribuna, mas que queria que de uma forma ou 
de outra houvesse justiça, relatou que muitas vezes houve pedidos através dessa Casa 
que dava para sentir que existia uma vontade de dizer que a administração teria uma certa 
culpa, mas hoje todo mundo já sabe quem é que furtou e a maneira que esta foi 
encontrada, relatou que na região em que o Vereador mora havia comentários que essa 
patrola teria sido vendida pelo Vice-Prefeito para adquirir bens na cidade e as pessoas não 
se importam a quem vão ferir para mencionar aquilo que pensam, mas que a justiça será 
feita. Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais Vereadores 
e as pessoas que se faziam presentes. Primeiramente parabenizou o Senhor Alzimiro 
Garcia e a Senhora Josina pela passagem do aniversário de sessenta anos de casamento, 
onde estiveram comemorando as bodas de diamante. Comentou sobre o Veto que estaria 
em pauta e relatou que se o Veto passasse o Projeto de Lei nº 028/14 ficaria errado por 
que no parágrafo do Projeto diz um representante da Associação dos Amigos de Barão do 
Triunfo, podendo ser o Presidente ou alguém indicado por este e relatou que não existe 
essa associação em nosso Município. Comentou sobre a patrola e parabenizou os órgãos 
competentes que estavam trabalhando lentamente, mas que chegaram ao êxito relatou 
que no dia quinze de novembro estaria fazendo um ano que a patrola teria sido furtada e 
relatou que os culpados tem e devem ser punidos, relatou que deveria sair em jornais o 
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nome do responsável pelo furto, pois foi um acontecimento muito comentado. Relatou que 
foi um dos que compartilhou em rede social a noticia de que a patrola teria sido 
encontrada. Comentou sobre a questão que estão comentando que foi um funcionário e 
relatou que os outros funcionários não tem que ficar preocupados em ficar manchada a 
categoria de operador de máquinas em nosso Município, pois se tem alguma pessoa de 
má índole em meio aos operários esse deverá pagar pelo que fez. Usou a tribuna o 
VEREADOR TIAGO, saudou o Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes em especial o Secretário do Desporto, Turismo e Lazer Senhor Leandro 
que está realizando o campeonato de canastra e irá realizar a campeonato de futebol de 
campo, desejando muita sorte na realização desses eventos e ofereceu a sua ajuda no 
que precisar. Parabenizou sua madrinha Nerci pela passagem de seu aniversário, 
desejando saúde, paz e que tenha sempre muito êxito em sua vida. Comentou sobre o 
aparecimento da patrola, esta que foi uma alegria para todos, relatou que quando houve o 
roubo dessa patrola não só ele mas todos os Vereadores ouviram muitos deboches como 
se tivessem alguma culpa, mas hoje esta já foi recuperada e logo estará realizando 
serviços em nosso Município. Parabenizou o Secretário da Agricultura pela aquisição de 
calcário para o nosso Município que já está sendo doado pelo Estado em contrapartida 
com a Prefeitura, onde as Associações já estão realizando a busca desse calcário. Fez o 
pedido ao Executivo que tome providências a respeito da iluminação pública tanto no 
perímetro Urbano como no Rural, pois a iluminação está bem precária com várias 
lâmpadas queimadas e com defeitos. Fez o pedido ao Executivo que realize o 
patrolamento na estrada dos Pizzios o mais breve possível, pois o Vereador tem sido muito 
cobrado pelos moradores. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, onde foram 
discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes proposições, dirigidas ao 
Executivo Municipal: INDICAÇÃO  Nº 067/2014 DO VEREADOR DIOGO que elabore 
projeto de lei, que institui a Semana Municipal de Combate e Prevenção ao Câncer de 
Próstata, Ginecológico e de Mamas em Barão do Triunfo, conforme MINUTA EM 
ANEXO.JUSTIFICATIVA: O presente projeto tem por finalidade, fazer com que os homens, 
a partir de 40 anos de idade, tenham acesso às informações e sobre as necessidades de 
realização de exames preventivos ao câncer de próstata. De acordo com o Instituto 
Nacional de Câncer (INCA), o câncer de próstata é a segunda causa de óbitos, sendo 
superado apenas pelo de pulmão. O presente projeto também tem por finalidade, fazer 
com que as mulheres, através de orientação, tenham acesso aos exames e sejam 
informadas sobre as necessidades de sua realização. De acordo com o Instituto Nacional 
de Câncer (INCA), o câncer de mama, em especial, é a principal causa de óbitos entre as 
mulheres. O diagnóstico precoce contribui para a detectação do tumor, de forma precoce, 
promovendo mais fácil a cura, motivo pelo qual se elaborou este projeto, contando com o 
apoio dos demais vereadores.INDICAÇÃO Nº 068/2014 DA VEREADORA LAURENI que 
estude a possibilidade de colocar em prática, através de projeto, a campanha “Adote um 
canteiro da Praça Municipal”, voltada à participação de empresas instaladas no 
município. JUSTIFICATIVA: “Adotar um canteiro da Praça” seria uma atitude de 
contribuição por parte da iniciativa privada. Acredita-se que empresas instaladas na cidade 
possam colaborar com o embelezamento de nossa praça, fornecendo mudas de flores, 
fertilizantes, cercadinho, etc. Em contrapartida, identificariam com placa a sua empresa no 
referido canteiro. O objetivo da parceria é manter os espaços sempre em ordem, 
garantindo a beleza da cidade, que se encontra hoje sem nenhum paisagismo. 
 INDICAÇÃO  Nº 069/2014 DO VEREADOR DIOGO que inclua no currículo das escolas 
Municipais de 1º ao 5º ano como matéria do currículo escolar   “Agricultura e Meio 
Ambiente”.INDICAÇÃO  Nº 070/2014 DO VEREADOR ELOMAR que estude a 
possibilidade de criar um estoque de peças de reposição aos maquinários pesados de 
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implementos agrícolas e de mais, como por exemplo: Mancais de grades aratória; Folhas 
de grades ou arados; Laminas de patrola; Mangueiras de reposição em retroescavadeiras 
e demais implementos agrícolas. JUSTIFICAVA: Diante das dificuldades enfrentadas 
muitas vezes são por deficiência de reposição de peças necessárias, ocorrendo o atraso 
dos serviços de extrema urgência em atender os anseios da população necessitada. 
INDICAÇÃO  Nº 071/2014 DO VEREADOR MARCOS que instituia o Plano de 
Pavimentação Comunitária para Execução de Obras e Serviços de Melhoria Urbana para 
pavimentação de ruas, sendo que segue em anexo, minuta de projeto de lei, o qual poderá 
ser utilizado como modelo e/ou parâmetro para disciplinar e regulamentar o programa. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 115/2014 DO VEREADOR ILO que seja providenciado 
patrolamento e encascalhamento na estrada que sai da Produção em Morrinhos passando 
pelas proximidades da residência do Senhor Rosalvino, Carlinhos, Agenor até a divisa com 
o Município de Arroio dos Ratos. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 116/2014 DO 
VEREADOR ILO que seja providenciado patrolamento e roçadas na estrada que sai da 
Produção em Morrinhos passando pela residência do Senhor Eron, Luiz, retornando pela 
residência do Senhor Olmiro e Tavinho até a estrada da Produção nas proximidades da 
residência do falecido Barrozinho. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 117/2014 DO 
VEREADOR NERCIO que seja providenciado patrolamento e encascalhamento na 
Estrada do Fumo, partindo da Escola Conrado Tejada Garcia até o bar do Gordo, com 
melhorias em todas as entradas de residências durante esse trajeto e com reconstrução de 
um bueiro perto da residência do falecido José do Paco.PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 
118/2014 DO VEREADOR RODRIGO que seja providenciado patrolamento e 
encascalhamento na estrada da localidade Serra do Herval, partindo da Capela Nossa 
Senhora Aparecida até a residência do Senhor Evaldo do Carmo. Justificativa: No dia doze 
de outubro acontecera a procissão luminosa que sairá da residência do Senhor Evaldo, 
essa que será realizada a pé com a participação de um grande número de pessoas, 
inclusive Senhores e Senhoras idosas.PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 119/2014 DOS 
VEREADORES RODRIGO E ELOMAR que seja providenciado com urgência os seguintes 
trabalhos na Estrada da Produção, na localidade Cerro dos Cabritos:  Patrolamento da 
entrada dos Pachecos até o Cléo; Aterro na baixada em frente a residência do Senhor 
Solismar e da Senhora Liane;  Encascalhamento em frente ao restaurante e Pousada da 
Senhora Liane. Justificativa: É de conhecimento público a necessidade de um trabalho 
urgente na estrada citada, pois se encontra em péssimas condições de trafego. No trecho 
citado também há uma grande necessidade de encascalhamento no acesso ao pátio da 
Senhora Liane, tratando-se de um ponto de referencia aos viajantes e comunidade que 
usam o espaço para estacionar seus veículos frente ao comércio do Senhor Solismar e da 
Senhora Liane.PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 120/2014 DO VEREADOR ELOMAR que 
seja providenciado patrolamento com melhorias de acessibilidade de trânsito de veículos 
na estrada do Gramal, iniciando nas proximidades da residência do Senhor  Eliomar 
passando pela residência do Senhor Aniversino e da Senhora Eliane, saindo na estrada 
que da acesso as residências de Edio e Paulo saindo na residência de Elio Seixas, 
retornando ao Picadão passando por Nilson, Florenil, Darci e Célio retornando até o 
Madinho saindo na região dos Pachecos. VETO TOTAL A EMENDA Nº 01 AO PROJETO 
DE LEI Nº 028/2014; aprovado por cinco votos favoráveis (Vereador Diogo, Vereador 
Osmar, Vereadora Laureni, Vereador Marcos, Vereador Tiago) a três votos contra 
(Vereador Elomar, Vereador Ilo e Vereador Rodrigo). Após foram discutidos e votados os 
PARECERES CONTRÁRIOS DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTICA E BEM 
ESTAR SOCIAL E DA COMISSÃO DE ORÇAMENTO, FINANÇAS E CONTROLE 
INTERNO, AO PROJETO DE LEI Nº 043/2014, sendo aprovado por unanimidade, 
determinando o arquivamento do referido Projeto.  .Após, passou-se ao espaço dos 
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LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, saudou 
o Presidente, os demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes em especial 
sua namorada Maiara que se fazia presente. Parabenizou os órgãos competentes pela 
recuperação da patrola, esta que estará beneficiando a população e tirando uma grande 
complicação para o Prefeito que mais cedo ou mais tarde iria ter que responder pela falta 
dessa maquina. Comentou sobre as eleições Presidenciais, Deputados Estaduais e 
Federais, Senadores e Governadores e pediu para que todos analisem bem seus 
candidatos, votem conscientes, com segurança e façam uma escolha que acham justa e 
que vá ser melhor para o nosso Estado e para o nosso Município e pediu que votem nos 
Deputados que se estão sempre se fazendo presente e trazendo recursos para o nosso 
Município. Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do PP, saudou novamente 
quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Relembrou os participantes do 
congresso técnico do campeonato de futebol de campo sobre a reunião que será realizada 
no dia primeiro de outubro às dezesseis horas nessa Casa. Agradeceu a presença do 
candidato a Deputado Estadual Marcos Vinicius que esteve fazendo uma visita em nosso 
Município, fez o pedido à comunidade que votem conscientes e sempre pensando no 
melhor para o Município. Relatou que as urnas do Clube Cruzeiro e as urnas de Morrinhos 
serão transferidas para a Escola Estadual José Joaquim de Andrade. Comentou sobre a 
Audiência Pública da saúde, onde foi comentado sobre o auto índice de atendimento a 
saúde no Posto Central, onde pareceu que no ESF estava com poucas consultas, mas na 
verdade foi especificado a existência dos agentes comunitários e da Doutora Eutimides 
que realiza visita domiciliar, onde a comunidade está muito satisfeita com atendimento. 
Desejou uma noite a todos e um bom retorno às casas. Usou a palavra o VEREADOR 
OSMAR, Líder do PTB, saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira 
saudação. Comentou sobre as críticas feitas sobre a saúde e relatou que não podemos 
admitir que em um consultório odontológico haja falhas como o Vereador Ilo teria 
mencionado e relatou que espera que seja verdade e que não seja uma crítica política 
porque têm muitas pessoas que destorcem os fatos, relatou que quando se trata de Posto 
de Saúde existe muitas críticas políticas e precisamos aprender a diferenciar  esse tipo de 
coisa. Relatou que não temos o direito de cobrar a perfeição de atendimento porque isso 
não existe em nenhum lugar e hoje o caos da saúde é em todo Brasil e relatou que recebe 
muitos elogios em relação ao atendimento da saúde no Município com a colaboração do 
ESF que está realizando um ótimo atendimento. Relatou que concorda com a crítica do 
Vereador Ilo e pediu para o Vereador ficar com um pé atrás com as pessoas que estão  
realizando esse tipo de criticas. Cedeu um minuto da palavra para a Vereadora Laureni. 
Usou a palavra a VEREADORA LAURENI, cumprimentou todos que se faziam presente. 
Relatou que muitas vezes contestamos a saúde sem sabermos, relatou que o 
Coordenador de saúde passou durante a Audiência Pública que o Doutor Frederico nos 
meses de maio, junho, julho e agosto atendeu três mil setecentos e oitenta pessoas, 
relatou que sempre falta e sempre vai faltar, pois é muito difícil conseguir realizar todos os 
atendimentos necessários. Comentou sobre as eleições e fez o pedido para que votem 
conscientes e naqueles que irão olhar para o nosso Município. Usou a palavra o 
VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB, saudou novamente quem não se fazia presente 
na sua primeira saudação. Relatou que não era sabedor desse número de atendimentos 
da saúde, fica contente e ao mesmo preocupado com esse número,  pois com essa 
quantidade de atendimentos as pessoas não devem estar sendo bem atendidas, podendo 
acontecer algum erro médico por o médico ficar muito pouco tempo com o paciente. 
Relatou que tem a certeza que todos os funcionários que estão na Prefeitura são de boa 
índole, relatou que já aconteceu alguns problemas com funcionários e não é por que 
existiu um de má índole que outros também vão ser. Comentou sobre as eleições, desejou 
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boa sorte a todos os candidatos, relatou que espera que passem candidatos de boa índole 
e os que já estão eleitos e não são de boa índole devem sair e pediu para a população não 
dar seu voto para esse tipo de pessoas e tentem ir sempre pelo lado mais certo e com 
aqueles que terão compromisso com o povo. Desejou um bom retorno às casas e um 
abraço pmdbista a todos.  Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE NERCIO, saudou 
novamente quem não se fazia presente na abertura da sessão em especial a Maiara, 
namorada do Vereador Diogo que se fazia presente. Parabenizou os responsáveis pela a 
recuperação da patrola e relatou que é triste saber que o responsável pelo furto estava 
trabalhando com a máquina e não ficou detido porque pela Lei Federal teria passado vinte 
quatro horas do fato acontecido, mas que este pague pelo que fez. Agradeceu o Executivo 
pela realização da Audiência Pública, onde passaram que esta sendo gasto na área da 
saúde 30,43% da arrecadação, relatou que foi passado que o Doutor Frederico no mês de 
maio a agosto o mês que menos realizou consultas foi atendido novecentos e oitenta e 
quatro pessoas, Doutor Valter na área da ginecologia duzentas e uma consultas, Obstetra 
duzentas e seis consultas, Psicologia duzentas e vinte e nove consultas, Psiquiatra 
sessenta e quatro consultas, Doutor Fábio em plantões trinta e seis consultas e no ESF 
com atendimento de dez consultas ao dia e com visitas domiciliares. Deixou os parabéns a 
todos funcionários da saúde por estarem realizando este belo trabalho.   Nada mais 
havendo a tratar, determinou encerrada a presente sessão, convocando os vereadores 
para a próxima sessão ordinária, dia seis de outubro do presente ano, na mesma hora e 
local.  
 
  
 
 
 
 
 
                                      Sala de Sessões, 29 de setembro de 2014. 
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